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ＰＴＡ会員の皆様 

調布市立第八中学校PTA 

会 長 藤 﨑 実 枝 

 

《第 2回ＰＴＡ全体委員会報告》 12月 3日（火）午後 6時 30分～八中２階多目的室にて 

◎会長あいさつ  
校長先生並びに先生方、役員の皆様、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

2学期は勉強も学校行事もボランティア活動もかなり充実した日々だったと思っています。地域で活動する一人とし 

て、八中生にはお礼をお伝えしたいです。地域で活動していると、「八中ありがたいね」とよく声をかけられます。子ども 

達の活躍により、大人だけでは出来なかったこと、諦めていたことができた年となりました。来年３月に開催する桜まつ 

りも、八中生ボランティアありきで考えているようですので引き続きよろしくお願いいたします。 

Ｐ連の活動は、11/16に第３ブロック会議、11/29に理事会がありました。 

会議では、個人情報の管理、それぞれの学校区内の『子どもの家』の運用のあり方など、様々な話がありました。結果 

の出た議題につきましては 3月上旬に開催予定の第 3回 PTA全体委員会で報告いたします。 

また、11/30にマ・メールにてお知らせした『P連コンサート』は、素晴らしいイベントです。このコンサートに合唱団と 

  して出演してくれる小中学生を募集しています。ワークショップの場所は少し遠いですが、お子様へのお声がけをお願 

  いいたします。 

◎校長先生あいさつ 
保護者の皆様には日頃よりご協力をいただき感謝しております。２学期のゴールが見えてくる頃となりました。 

３年生にとっては受験校を決めるという大事な時期に差し掛かり、保護者の皆様も、支えることに必死で苦しい今か

と思います。 

３年生の進路面接の練習をしています。非常にしっかりとした将来の見通しをもっている生徒もいれば、高校生活へ

の期待を無邪気に答えてくれる生徒もいます。救急救命士や看護師など、命に係わる仕事に就きたいので高校での勉

強を頑張りたいという生徒もいれば、宮内庁で働きますと力強く自分の思いを伝えてくる生徒もいました。驚かされる

こともありましたが、頼もしくもあり、応援したい気持ちになりました。 

１０月に開催された合唱祭は滞りなく盛大に開催することができました。合唱指導をしてくださった桐朋学園の学生

からは、終わった直後に「本当に楽しかったです。中学生素晴らしいです。来年も来たいです。」という言葉がありました。

生徒だけでなく、学生たちにとっても、いい機会になったのではないかと思っています。  

もう 1 つ大きな話題としては、１１月に、地域や保護者の方にもご協力していただき、２年生が『マンホールトイレ作り』

を行いました。災害が起きた時に中学生をはじめとする若い力は必ず必要になり、避難所で必要な『マンホールトイレ作

り』の技術を生徒に学んで欲しいという思いから企画し、1 年半越しでようやっと実現させることができました。多くの

方に知っていただきたく、プレスリリースをしたところ、jcom、都政新報、讀賣新聞で取り上げていただきました。他校

でもやってみたいという声も上がり、少なからず反響があったようです。 

事前に生徒たちには、「あなたは地域のために役に立つことができると思いますか？その自信はありますか？」とい

うアンケートを実施しましたが、半分以下の生徒しか「自信がある」と答えませんでした。『マンホールトイレ作り』をした

後は、自信があると答えた生徒は 40％、まあまあ自信があると答えた生徒が 58％、 ほぼ全員の生徒が「自信がある」

と回答し、非常に素直な反応をしてくれてありがたいと思っています。 

ボランティア活動は、年度当初の目標は延べ 100 名としていましたが、先月末集計したところ、157 名でした。素晴

らしいです。11/26は初めての試みで、滝坂小学校出身の 1年生 13 名が母校に行き、 低学年 1,2 年生に『読み聞か

せ』をしました。小学生はとてもいい顔で聞き、「面白い！」と言って笑ったり、生徒も故郷に錦を飾れたかのように胸を

張り、自信に満ちた笑顔を持って帰ってこられて、双方にいい影響をもたらす試みだと感じました。緑ヶ丘小学校からも

「ぜひやってみたい」という声があがっていますので、小中連携を来年度以降さらに深めていきたいと思っております。 

   さて、次年度の部活動についてですが、毎年、その存続について頭を悩ましております。専門的な指導ができる教員

が必ず異動してくるとは限りませんので、次年度も、現在ある部活動を持続できる保証はないということをご理解いた

だきたいと思います。しかも、本校は運動系 9 つ、文科系 6 つ、合わせて 15 の部活動がある一方、教員は１９名しかお

りません(通級の教員もおりますが、今年度から他校と兼務としいていますので、実質上本校の顧問に配置するのはと

ても困難です)。そのため、個々の教員にさまざまな負担を掛けながら、その善意に支えられ、ようやく成り立っている

のが現状です。しかし、時代の流れの中でそのような勤務形態は見直されるようになりました。すでに、国、都、市が部

活動の地域連携・地域移行に向け動き出しています。つまり、これまで教員だけに任せていた部活動を、地域社会が抱

えていく仕組みに変えようとしているわけです。部活動の在り方について今はまさに過渡期といえます。今後の本校の

部活動については現在検討中ですが、どうぞ事情をご理解いただき、ご協力を賜りますようお願いいたします。 



◎副校長先生あいさつ 
日頃よりお世話になっております。 

第八中学校に来てまだ半年ですが、第八中学校の生徒は本当に素直ないい子ばかりだと感じています。 

先日、２年生がマンホールトイレ作りをしました。予備のトイレを運ぶのをこころよく手伝ってくれた生徒がいたり、私

が持っていたら、「僕が持ちます」と変わってくれた生徒もいました。体育祭では、集合場所に全員が全力で走ってくる姿

に驚き、合唱祭では、保護者のアンケート回答にも多数ありましたが、誰一人歌っていない生徒がいないことに感心させ

られました。 

今３年生の進路面接の練習をしています。20名程終えました。面接の最後に、「第八中学校の自慢できるところは？」

と聞くと、「先生と生徒の仲がいい、距離が近い」「生徒同士みんな仲が良く、尊敬し合える仲間がいる」という答えが返

ってきて、心が温かくなりました。保護者や周りの方々に支えられ、すごく愛されて育っているからこそだということを

強く感じているところです。 

今まで赴任した学校ではなかった経験ですが、保護者の皆様が平日にも関わらず学校公開の受付や行事に参加して 

くださり、それが生徒や学校の支えとなり、子ども達にも伝わっていると思っています。 

これからがますます楽しみなところですので、引き続きよろしくお願いいたします。 

◎ＰＴＡ学年主任より 

【１学年主任】 加藤先生より 

1学期の PTA全体委員会は欠席でした。今年 4月に第八中学校に赴任しましたので、こういうかたちでお話しさせ 

ていいただくのは初めてになります。よろしくお願いいたします。 

１年生は、1/16,17,18の3日間で移動[スキー]教室で木島平村にいきます。今週は三者面談週で、午前中で授業が

終わるため、放課後の時間を利用し、木島平村のことやスキーのことなどの調べ学習や、発表に向けてのリハーサルを

班ごとに行っています。 

調べ学習を通して、『木島平村』という場所に馴染みを持つようになったせいか、今日の給食が木島平産のブランド米

であることを知ると、「木島平のご飯だね」と言い、かみしめながら食べている生徒もいました。 スキー教室を楽しみに

していますし、実行委員の生徒たちも頑張って準備をしてくれています。素敵な思い出になればと思います。

12/13(金)５時 13:30～事前学習発表会、６時間目１４:４５～は移動教室説明会を行いますのでぜひご出席ください。 

私は英語科の教員で、少人数制指導で全学年を担当しています。課題を出した時に、２,３生は期限を守り提出します

が、１年生のほぼ半数が課題が終わらないまま次の授業に臨んでいます。２年生に進級する準備期間にも入りますので、

先輩たちの背中を見ながら成長していってほしいと願っています。 

まだまだ未熟なところはありますが、生徒を支え、生徒と共に成長していければと思っておりますので、今後ともご協

力をお願いいたします。 

【２学年主任】 久下先生より 
11/29はゲゲゲ忌メニューの給食で、校長先生が鬼太郎、加藤先生がねこ娘、私がねずみ男に扮して、各教室を回り 

ました。自分も楽しく、生徒が楽しく給食を食べる姿も見られたので良かったと思っています。 

２年生の２学期は、合唱祭や音楽鑑賞教室、TGG英語体験学習やマンホールトイレ作りとたくさんの行事があり、あっ

という間に駆け抜けていきました。 

音楽鑑賞教室の往復は全員での移動となったため、大変なこともありましたが、電車内のマナーはとても良かったと

思います。また、一流(本物)を聴くことができたことは生徒たちにとっていい経験にもなりました。TGG英語体験学習

では、現地集合でしたが遅刻者もなく、揃って入館できました。英語のみで半日過ごすという体験をしました。最後まで

流暢に会話をする生徒もいれば、途中から必死に講師の先生と会話をする生徒の姿も見られ、いままでにない貴重な

体験ができたのではないかと感じました。マンホールトイレ作りは初めてのことでしたが、生徒は楽しそうに組み立てて

いました。保健の授業で、災害が起きた時、避難所での中学生の役割は大きく、助けてもらうだけでなく、助ける側にな

る必要があるという話をしたばかりなので、いざという時に繋がればと思っています。 

今は２月にある都内巡りの校外学習の調べ学習を始めたところです。班行動で一日東京都内を巡るので、2学期に学 

んだことを意識させながら準備を進めていきます。 

  来年はいよいよ最上級生になります。進路や受験についての話も少しずつしながら、意識も高めていきたいと思って 

います。引き続きご家庭でのサポートをよろしくお願い致します。 

【３学年主任】 守谷先生より  
１,２年生の学年主任の話しを聞きながら、その２年間があって今を迎えられていると感じています。 

３年生は受験校を決定していく大事な時期に入りました。定期考査や実力テストを経て、仮内申が提示され、点数も目

の当たりにし、不安になることもあるかと思いますが、冷静に受け止め、これから何をすべきなのかを考え、前に進んで 

欲しいという話をしています。みんなそれぞれ頑張ろうという前向きな気持ちになってくれているように感じています。 

すごく元気のいい学年で、休み時間には真っ先に教室から飛び出してきますし、職員室の前なのに輪になってお喋り 

し指導されることもありますが、気持ちよくあいさつもできる生徒たちです。 

２学期の合唱祭では、３年生らしい歌を響かせることができたと思っています。きっとこの学年も先輩の背中を追い 

続け、今度は自分たちが学校のため後輩たちのために何が残せるかを考え行動に移した結果だと思っています。 

今は体調不良の生徒が増えています。インフルエンザ等の感染症も流行っています。この冬そして受験当日までの体



調を学校側でもしっかりケアしていきたいと思っていますが、ご家庭でのサポートもよろしくお願いいたします。 

3月 19日の卒業式、全員無事に進路を決め、希望に満ちて巣立っていくことを願っています。 

 

◎各委員会より活動報告,予定 ・・・ ※ 『各委員会活動報告・予定・その他』 参照 

 

◎ＰＴＡ役員より  

＊緑ヶ丘仙川まちづくり協議会より   
定例会 7/9、9/10、11/12 19:00～ [奇数月第 2火曜日] 

10/27防災災訓練は衆議院選挙の為中止 

＊滝坂健全育成委員会より              
定例会 6/6、7/4、9/5、10/3、11/7 19:00～ [毎月第 1木曜日] 

健全ソフトボール教室の手伝い参加 

練習前後の道具出し入れや練習中のボール拾い,練習サポート,給水,けがの手当てなど 

調布市ソフトボール協会主催イベント（大会,クリニック）に出席 

7/28(日)～7/29(月) よってんべーふれあい夏祭り 焼きそば出店  

10/5(土)             「きずな(滝坂小地区協議会)」主催防災訓練  

11/1(金),11/5(火)～11/7(木)   滝坂小学校あいさつ運動  

11/10(日)            つつじヶ丘児童館まつり  

11/24(日)            調布市青少年健全育成地区親善ソフトボール大会 in調布基地跡地[関東村]野球グランド 

＊緑ヶ丘児童館運営委員会より    
実行委員会 7/24、9/11、10/9 18:30～ [年 2回＋イベントの実行委員会数回 水曜日] 

10/20(日)緑ヶ丘児童館まつり 

八中ダンス部オープニングで演技を披露 

PTAは担当役員とイベントスタッフで緑ヶ丘小学校ジュニアスタッフによる出店（クレープ店・スーパーボールすく 

い）の補助 

中高生タイム(居場所) プレイルーム開放  平日(水曜日１７:００～18:30 水曜日以外 17:00-18:00) 

＊緑ヶ丘健全育成委員会より 
定例会 6/28、7/26、9/27、10/25  19:00〜 [毎月第 4金曜日 ２,８,１１月除く] 

6/29(土)  デイキャンプ [4.5.6年] 

7/20(土)  水風船バトル [1.2.3年] 

8/4(日)   おらほせんがわ夏祭りパトロール 

8/24(土)  ミドリンクリーン作戦 

10/20(日) 緑ヶ丘児童館まつり 焼きそば出店 

10/26(土) みどスポチャレンジ・・・八中生ボランティア 6名も参加 

10/31(木) 八中災害用マンホールトイレの設置手伝い 

11/10(日)  調布市ソフトボール連盟主催交流試合に参加 

11/23(土)  緑ヶ丘小学校チューリップ球根植え 

11/24(日) 調布市青少年健全育成地区親善ソフトボール大会 in調布基地跡地[関東村]野球グランド 

＊ふれ愛のつどい実行委員会より     

実行委員会 6/4(火)、7/18(木)、9/12(木)、10/3(木)  １８:３０～ [イベント開催まで数回] 
11/4(月・祝)ふれ愛のつどい 

   ふれ愛のつどいは調布市社会福祉協議会の小地域交流事業の一つで、地域の中でお互い支え合う「つどいの場」と 

なり、世代間交流を目的としたイベント。今年も老若男女問わず多くの方が来場。舞台の司会は八中生徒会本部役 

員、ダンス部が舞台で演技を披露、PTAはイベントスタッフがおにぎりを販売 

＊学校保健委員会 
  7/24(水)第１回学校保健委員会 

出席者：学校医,薬剤師,校長先生,副校長先生,教務主任,養護教諭,栄養士 

定期健康診断結果,保健室利用状況,給食におけるアレルギー対応食育,保健教育,環境調査結果についての報告が 

あった。定期健康診断の視力については、学年が上がるごとに低下傾向にあり、男女では女子の方が悪い傾向にあ 

る。天気や気温の変化で頭痛を訴える多くの生徒が保健室を利用し、環境調査は概ね良好だが、一部（図書室）の照 

明に改善の必要があるというお話があった。 

第２回学校保健委員会[予定] 令和 7年２月 26日(水) 

PTA役員が、地域団体[まちづ

くり協議会,健全,児童館,ふれ

愛のつどい]の全ての会議やイ

ベントに参加している訳ではあ

りません♪ 



＊二十歳を祝う会           
調布市二十歳のつどい(旧成人式)は令和 7年 1月 13日(月・祝)午後 2時～午後 3時に調布市グリーホール大ホ 

ールで開催予定。成人年齢は 18歳に引き下げられたが、調布市では今後も二十歳を対象に開催される予定 

二十歳を祝う会は、同日正午～午後 1時 10分に、調布市市役所前庭[調布中,神代中,四中,五中,六中]と調布市グリ 

ーンホール小ホール[八中,三中,七中]にて開催予定。卒業生とその保護者、先生方の再開の場となっている。卒業生 

の保護者が思い出の写真や恩師からのメッセージカードなどを展示する八中ブースを制作中。毎年多く方が集まり、 

賑やかで華やかな会となっている 

＊Ｐ連進学フェアについて                               

コロナ禍前は電気通信大学を借りて開催、ここ数年は書面開催。今年度からはいずれも開催していない。来年度以降 

生徒や保護者のためになる開催方法を考えていきたい。他校では小規模にはなるが、卒業生の話しを聞くイベント

や、高校の先生が来校し進学フェアを開催している中学校もある 

 

＊施設改善・環境整備について                              

7月に『施設改善及び環境整備の要望書』を P連に提出済み[回答があり次第お知らせ] ・・・ 資料 1参照 

＊ベルマーク運動について         

回収方法は八中ホームページ“PTAより”に掲載されている 

集計作業は 2月にイベントスタッフが行う。現在の残高は 18,159円 

＊Ｐ連体育行事について               
卓球,バレーボール,バドミントン不参加 

１１/３(日)中学校親善ソフトボール大会 保護者 11名、教員 7名参加  8校中 6校参加 

    ※応援について・・・怪我など何かあったときの責任が負えない(対応ができない)ため、中学生の応援(参加者のお 

子さんも含め)は不可。参加者の小学生以下のお子さんは可 

◎PTA活動アドバイザーより 

＊合唱祭の動画・写真撮影について[反省] 

    開催後のアンケートにて「2階保護者席で撮影している方がいた」という回答が多数あった。事前のお手紙、当日受 

付や会場内でその旨は伝えたが徹底できてなかった。来年度は、同じことを繰り返さないための対策をとる 

＊PTA合唱についての[提案] 
    合唱祭当日の先生方合唱に保護者が参加可能かどうか・・・[検討] 

  ＊写真販売方法について[追加] 
     東京綜合写真(株)様より・・・今まではプリント版の販売のみ。データ販売を開始 

       プリント L版のみ：143円  データのみ：220円  プリント＋データ：253円  /枚 

  ＊PTAサークル新設[依頼]  
PTAバレーボールサークル 

PTA会員(1年生)より要望あり。現 PTA会員 4名＋来年度の新 1年生保護者 1名入会希望・・・[承認] 

◎その他(質疑応答)                                    

＊PTA会費の有効利用について ・・・ 資料 2参照 

◎今後の主な行事確認 PTA,協働本部関係   ※年間行事予定表 ホームページ参照 

    R6.11/29(金)-12/6(金)   三者面談 済 

       12/ 11(水) 道徳授業地区公開講座・協議会 13:30-15:10     

       12/13(金) 移動教室説明会[1学年] 

移動教室説明会開始直前、1年生保護者立ち合いのもと、令和 7年度新 2年生の PTＡ役員候補 

を選出                

      12/25(水) 終業式 

 

R7. 1/  8(水)    始業式 

1/13(月・祝) 二十歳を祝う会 

 

                            

・令和 7年度 PTA会長候補 1名、PTA役員候補 3名選出済み 

(新 3年生：4名) 

PTA役員候補 4名を選出(新 2年生：4名) 

・2月下旬に、互選会にて代議員となる副会長候補 2名を選出する 

《担当：役員選出委員》 



1/24(金)  第 3回英語検定  ＊申込み 12/  3(水), 12/  4(木)   ☆2次試験 3/2(日) 

1/ 31(金)  第 3回漢字検定  ＊申込み 12/17(火), 12/18(水)     

2/12(水)  新入生保護者説明会                      

3/12(水)  保護者会[全学年] 

3/19(水)  卒業式 

3/25(火)   修了式 

 

4/  7(月) 始業式 

4/  8(火) 入学式 

 

 

 

 

4/14(月) 保護者会[全学年](予定) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/  2(金) PTA総会(予定) 

 

 

 

 ＊防災コンシェルジュ藤﨑さんより  

東日本大震災で被災した私が、調布駅付近 500世帯が会員になっている上布田自治会と社会福祉協議会からの依 

頼を請け、12/14（土）9:30～12:00上布田自治会館で「報道されなかったあの日の震災の真実」という演目でお 

話させていただくことになりました。ご興味のある方はご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ＰＴＡ室使用について 】 

＊ＰＴＡ室を使用する際は、ＰＴＡ室前廊下のカレンダーに使用時間,委員会名等を記入し事前予約をしてくださ 

い。但し、それだけのために来校する必要はありません。ＰＴＡ活動アドバイザー福田なお美にメールまたは 

LINEで連絡いただければカレンダーに記入します。  

＊ＰＴＡ会員の皆さんが使用する部屋です。使用後はゴミの持ち帰り、整理,整頓にご協力をお願い致します。 

【 印刷について 】 

＊印刷機はＰＴＡ室にあります。印刷機使用の際は、室内に貼ってある注意事項をよく読んで下さい。 

＊使用後は、整理,整頓をお願い致します。 

＊備品 (用紙・インク・マスターなど) が残り少なくなりましたら、マ・メール(chofu8pta@gmail.com)に 

て、もしくは、福田までご連絡ください。  

【 その他 】 

＊役員,委員として活動するため来校された際は、原則２階入口から入ってください。スリッパまたは上履きは 

持参、来賓用下駄箱をお使いください。 

＊各活動での教室使用と夜間（17:00以降）のＰＴＡ室の使用は、必ず福田 経由 副校長先生の許可を得て 

下さい。原則土日,祝日の使用は不可ですが、どうしてもという時は福田にご相談ください。 

入学式後の保護者会について 

・PTA加入届回収 

・PTA会費集金 

《担当：PTA役員 補佐：1,2年役員選出委員,イベントスタッフ》 

令和 7年度新 1年生 PTA役員候補、各委員候補を選出 

《担当：1,2年役員選出委員 補佐：PTA役員,イベントスタッフ》 

☆今年度から１,２年の学級委員を選出していないため、人数不足の 

場合は 1,2年生の PTA会員の皆様にお手伝いをお願いすること

があります 

・令和 7年度新 2,3年生各委員候補を選出 

《担当：1,2年役員選出委員 補佐：PTA役員》 

・PTA会費集金 

《担当：PTA役員 補佐：1,2年役員選出委員》 

・保護者会後の互選会にて 

PTA役員候補は、役職と担当を決定 

各委員候補は、委員長,副委員長選出、引き継ぎ、担当教諭への 

あいさつ 

《担当：役員選出委員、各委員 1名(引き継ぎのため出席)》 

☆今年度から１,２年の学級委員を選出していないため、人数不足の 

場合は 1,2年生の PTA会員の皆様にもお手伝いをお願いするこ 

とがあります 
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要望書種別 優先順位 要望事項 状況並びに具体的な理由 

施設改善 

１ 
体育館の 

床面補修 

令和 3年度にも要望を出しています。 

≪令和 3年度の回答≫ 

調査のうえ検討致します。［教育総務課] 

 

床面が滑りやすいという声は、以前から保護者,生徒,教員

からもあがっていましたが、他に優先させたい要望があり、

令和 4,5年度は要望していませんでした。 

今年度も保護者向けにアンケートを実施したところ、一番多

い要望となりました。 

種目によっては怪我のリスクが高まるので、張替えが厳しい

のであれば、定期的な整備をお願いしたいという声もあり

ました。 

２ 
テニスコートの   

床面補修 

令和 3,4,5年度にも要望を出しています。 

≪令和 3年度の回答≫ 

調査の上検討致します。［教育部社会教育課] 

≪令和 4年度の回答≫ 

引き続き検討して参ります。［教育部社会教育課] 

≪令和 5年度の回答≫ 

防球ネット及び支柱の破損が著しく，使用できない状態とな

っております。そちらの改修から先行して実施させていただ

きますことをご了承ください。 [教育部教育総務課] 

 

写真を添付した通り、あちこちに穴があいています。 

砂のコートであれば自分たちで砂を足したりし補修も可能

ですが、そういう対策が取れない床面になります。 

日が短くなる季節はうす暗い中での活動になり、怪我に対

する心配や不安があります。生徒の安心・安全を確保したい

ので要望します。 

 

令和 6年度 環境整備要望書 

要望書種別 優先順位 要望事項 状況並びに具体的な理由 

環境整備 １ 

通学路の路面標

示(横断歩道・停

止線・止まれ)の

引き直し 

1.仙川町 3-4-1  

いなげや調布仙川店前の交差点の横断歩道がほぼ

消えていますので、ラインの引き直しをお願いしま

す。 

2.緑ヶ丘 2-5-2  

緑ヶ丘歯科医院前の横断歩道が薄くなっています

ので、ラインの引き直しをお願いします。 

3.緑ヶ丘 1-11 

緑橋北側道路の『止まれ』標示と停止線が薄くなっ

ています。引き直しをお願います。 

                                                         調布市立第八中学校 PTA 
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PTA会費の使い道について(ご相談) 

予算残高[今年度有効利用できる金額] 

・PC購入時のノジマポイント   7,195 P (失効期限 ・・・ 2025.9.11) 

・1年学年費               27,250円 (生徒一人 250円×109名 ) 

・2年学年費               29,000円 (生徒一人 250円×116名 )  

・PTAエアコン積立金     150,000円 

・リサイクル品販売上金       3,700円 

＊１,２年学年費 

令和 6年度から「PTA学級委員を選出しない」としましたが、学年として必要なものが 

あれば購入できるように予算を立てた。ここ数年は、保護者会後の茶話会のお茶菓子代 

としていましたが、生徒のために有効的に使えればと思う。 

＊PTAエアコン積立金 

    20年程前に PTA費でエアコンを購入した。いつ故障してもおかしくない状態にあるため数年前から積立てを 

はじめたが、市(学校)が新しいものに交換してくれることになったため積立金の他の使い道を考えている。 

＊リサイクル品販売売上金 

    2学期の学校公開の日(10/12)に、卒業生や在校生の保護者から寄付していただいた制服(主に小さいサイズのブ

レザー・スカート・ズボン)の余剰在庫の販売会を行った。その売上金。 

≪参考≫ 

＊6月にアンケートを実施した保護者からの施設改善要望より   ○印は P連を通して要望を市に提出済み 

○体育館の床面改善            ○テニスコートの床面改善  

・冷水機追加                   ・テニスコートに照明器具  

・図書室の照明改善             ・校庭と校舎の間にあるフェンス補修 

・教室内の扇風機の位置変更     ・プールに屋根もしくは遮光ネット   

・テニスコートに日陰             ・プール更衣室とトイレのニオイ除去        

・校庭にミストシャワー 

＊福田個人からの要望 

    ・2階数学室 空気清浄機        ・OCTOルーム 空気清浄機 

    ・1階生徒昇降口 [学校公開の受付スタッフ用] 夏場：冷風機  冬場：電気ストーブ  

  ＊先生方からの要望 

    ・3階英語室 空気清浄機        ・地域でのボランティア活動時ののぼり旗 

    ・ワンタッチテント                ・卓球台 

    ・アンプ 

    ・スキー教室でのおやき代 300円×109名＝32,700円 ・・・ [承認] 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様から大切にお預か

りしているお金ですので無理に

使う必要はないですが、せっか

くある予算なので、学校や生徒

のために使いたいと思っていま

す。 

購入でなくても生徒の安全を 

確保するための学校施設の修

繕などでも構いません。 

 

さあ❢ 

みんなで考えよう❢ 

予算の使い道 

引き続き、PTA会費の使い道については 

会員の皆様と検討していきたいと思います 

ご意見等ありましたら 

 PTA活動アドバイザー福田なお美までご連絡くだい♪ 

 


